

# 桜かご丘



## 5/23 今年の水泳学習を始めるために【4・5・6年生】

5月23日（金）のプール清掃では、4年生が更衣室やトイレ、プールサイドの掃除を、5、6年生がプールの壁や床の掃除をしました。4、5、6年生のおかげで、1年間使っていなかったプールは見違えるようにきれいになりました。主に小プールを5年生が、大プールを6年生が担当し、力いっぱいわしや棒すりで磨いてくれました。6月2日（月）のプール開きが楽しみです。



## 5/23 交通安全の紙芝居を読んでくれました。【1・2年生】



地域安全見守り隊の方が、交通安全の紙芝居を読んでくれました。お話を通して、交通ルールを守ることの大切さを教えてくれました。交通事故のニュースを耳にする度に、子どもたちが安全に登下校してくれることを願います。そして、各ご家庭や地域のボランティアの方々に見守られていることを実感するとともに感謝の気持ちがわいてきます。

### ＜お知らせとお願い＞

子どもたちが水筒を忘れた場合、子どもたちの健康や安全のために、今後は水のペットボトル（500mL）を1本渡すことにいたします。水のペットボトルを渡したことは、ご家庭にお知らせしますので、後日1本お返しいただけたらと思います。（500mLでしたらどのような銘柄でも構いません）なお、お子さんが水筒を忘れたことにお気づきになり、学校に水筒を持ってきてくださるのは、大変ありがとうございます。

